



RÉGION PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Direction des Lycées

Service de l'Ingénierie, de l'Équipement et du Numérique Éducatifs

SIENE-D21-01847

Dossier suivi par : Cécile BOUHLAL

☎ : 04.91.57.50.56

✉ : cbouhlal@maregionsud.fr

A l'attention des Chefs d'établissement des lycées publics de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur

Marseille, le 25 juin 2021

Objet : Migration vers ATRIUM v.2

Madame la Provisoire, Monsieur le Provisoire,

Un vaste chantier de migration vers une nouvelle version d'ATRIUM a été mené depuis près de 18 mois afin de garantir une meilleure sécurité de l'environnement numérique éducatif.

ATRIUM repose en effet sur un noyau logiciel dont le maintien de la version actuelle n'est désormais plus assuré par son éditeur ; de ce fait nous ne pouvons plus bénéficier de son support pour les nouveaux développements et nous nous exposons à de potentielles failles de sécurité. La montée de version du noyau d'ATRIUM s'avère donc indispensable. Cette nouvelle version doit également apporter des évolutions fonctionnelles et ergonomiques.

La Région et la DRANE ont travaillé ensemble ces derniers mois à la finalisation de cette version de rentrée en s'appuyant notamment sur les retours d'ambassadeurs ATRIUM, enseignants administrateurs dans leur établissement, conformément à la démarche participative que conduit la Région avec les utilisateurs depuis le début du projet.

Cette nouvelle version d'ATRIUM sera disponible à compter du 30 juillet 2021 au plus tard.

Vous y retrouverez notamment tous les sites d'établissements, sites collaboratifs et personnels, ainsi que leurs contenus et documents existants sur l'actuel ATRIUM.

.../...

Cependant, la migration des contenus vers ATRIUM v.2 est une étape d'une durée certaine compte tenu de la volumétrie des données à migrer, et nécessite une coupure de service pendant plusieurs jours.

Aussi, je vous remercie de bien vouloir noter que le début de la migration de données prendra effet le Vendredi 09 juillet à 16h jusqu'au lundi 30 juillet et qu'ATRIUM sera inaccessible pendant toute cette période.

Par ailleurs, comme pour le lancement d'ATRIUM en 2015, la Région souhaite accompagner les administrateurs d'établissements pour la prise en main de cette nouvelle version. Ainsi, des sessions de présentation auront lieu fin juin, début juillet et début septembre en visioconférence. Toutes les informations seront disponibles dans le forum des administrateurs ATRIUM.

En vous remerciant de votre compréhension, je vous prie de croire, Madame la Provisoire, Monsieur le Provisoire, à l'assurance de ma considération distinguée.

Pour le Président du Conseil régional et
Par délégation



Eric MAZO
Directeur-adjoint